



Conférence sur le réseau Renard par le professeur Calmon

publié le 02/03/2015

Tous les élèves de première du lycée ont assisté le 10 février dernier à une conférence sur le réseau Renard par le professeur Jean-Henri Calmon. Fondé en 1940 par Louis Renard qui est alors avoué à Poitiers, il édite pour la première fois une feuille *Le Libre Poitou* afin d'appeler un maximum de personnes à entrer en résistance. De nombreuses personnalités locales intègrent ce réseau comme le député de la circonscription de Loudun-Mirebeau, des fermiers de la commune de Dercé ou encore un maître d'internat du collège Guy Chauvet. Cependant ce réseau n'aura qu'une courte existence. Suite à un colis intercepté par la poste en 1942, il est démantelé et les principaux membres arrêtés et exécutés en Allemagne.

L'après midi se clôture par la visite de l'exposition "Loudun pendant la guerre 1939/1945" à la collégiale Sainte Croix afin que les élèves puissent voir comment la ville de Loudun a vécu la période d'occupation. Cela permet d'illustrer le programme d'histoire de première à l'aide d'un exemple local et surtout de pouvoir entretenir le devoir de Mémoire.

Loudun pendant la guerre 1939-1945
Exposition du 7 Février au 22 Février 2015
A la Collégiale Sainte-Croix / Loudun (86)
proposé par le Comité Local du Souvenir Français

Collégiale Sainte-Croix
Place Sainte-Croix
86200 Loudun
tél : 05 49 98 62 00
collégiale.ste.croix@ville-loudun.fr
Entrée Libre
Du Mardi au Dimanche de 14h à 18h

@P. Décosse